

Adoptan posgrados de la UAA medidas por Covid-19 y concluyen de manera satisfactoria



BOLETÍN 190

- Un total de 117 estudiantes concluyeron su formación a nivel posgrado durante el semestre enero-junio 2020.
- Se pospuso la oferta educativa de posgrados ofertados para el periodo de agosto 2020 a enero 2021.

De manera exitosa, los posgrados ofertados en la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes concluyeron su periodo de impartición con algunas modificaciones adoptadas por el confinamiento provocado por Covid-19, demostrando una vez más la responsabilidad social con la ciudadanía para abonar en la disminución de los contagios por este virus.

Bajo el nombre de *Lineamientos institucionales para la implementación de programas de posgrado*

durante el confinamiento social por Covid-19, la UAA realizó ajustes para que los contenidos de las 8 opciones de programas de posgrado no se vieran interrumpidos y que los alumnos continuaran con una formación integral, competente y de la más alta calidad, como la que se ha impartido a lo largo de los años.

Calculando el egreso de 117 estudiantes que concluyeron su formación de posgrado entre maestrías y doctorados durante el semestre enero-junio 2020, la Autónoma de Aguascalientes adaptó las materias a una modalidad no presencial gracias a su plataforma de Aula Virtual; aunado a ello, se logró avanzar en asignaturas optativas ofertadas por la institución, así como en estancias digitales. De igual manera, se flexibilizaron todos los procesos administrativos implementados de manera electrónica, como por ejemplo, la agilización del trámite de titulación.

Asimismo, continuando con la modalidad a distancia, todos los exámenes programados, tanto pre doctorales como de grado, se llevaron a cabo de manera exitosa contando con la participación de profesores externos.

Cabe destacar que, el ingreso promedio de los alumnos a sus clases por semana fue de más del 90%, y de ellos, el 80% aproximadamente tuvo ingresos más frecuentes a la plataforma, lo que permitió que los estudiantes entregaran sus actividades en tiempo y forma. Las materias impartidas en modalidad no presencial fueron brindadas en un 97% por profesores institucionales y el resto con docentes externos.

Algunos de los temas desarrollados en las tesis de los ahora egresados fueron: El impacto del valor percibido, la confianza del usuario y la sustentabilidad en la economía colaborativa del estado de Aguascalientes; Influencia de la innovación sustentable en la competitividad y el desempeño económico del sector automotriz en Aguascalientes, al igual que la Introducción al estudio de Zooplancton (Rotífera, Cladóceras y Copépodos) de los cuerpos de agua de parques recreativos de la ciudad de Aguascalientes con énfasis en su papel como bioindicadores de la calidad del agua.

Por otro lado, es importante mencionar que, debido al escenario actual sanitario, el H. Consejo Universitario decidió posponer la oferta educativa de posgrados ofertados para el periodo de agosto 2020 a enero 2021, estos incluirán 10 opciones de maestría y 6 de doctorado. Hasta el momento, las fechas del pre registro serán del 7 de septiembre al 9 de octubre del presente año, para iniciar clases el próximo 11 de enero de 2021 en la página web de la universidad.

De esta forma, la máxima casa de estudios de la entidad, mantiene su compromiso con la ciudadanía de establecer acciones para su beneficio mediante el egreso exitoso de profesionistas humanistas y el impulso del desarrollo de la investigación científica como función sustantiva de la universidad.